
!!!!!!!!
宽柔中学（新加坡）校友会－对校本部设⽴立单
班制以及建设12层教学楼⽴立场 !
宽柔中学（新加坡）校友会于2015年7⽉月4⽇日举⾏行的2015-2016年第⼀一届理事会针对宽柔
中学董事会决议于2016年更改单班制以及在本校建设12楼新的教学楼进⾏行了深度的议论，
并总结了宽柔中学（新加坡）校友会的⽴立场。 !
校友会⽀支持单班制的变更。但是，反对因为为了单班制⽽而在师资等众多因素未定的情况下 
匆忙的建设新的12层教学楼。 !
校友会认为宽柔中学⺫⽬目前的重点应该是提⾼高教师待遇，吸引更多的优秀以及有⼼心献⾝身教育的 
年轻⼈人加⼊入教职⾏行业。只有⽼老师的待遇获得改善，能够维持在新⼭山⾼高昂的⽣生活⽔水准上，才能 
建⽴立优良的师资队伍，也让⽼老师们可以很快乐的教育下⼀一代⽽而不⽤用担⼼心⽣生活的压⼒力。 !
校友会认为董事会应该将精⼒力与资源放在师资培训，科技的运⽤用，新的教学⽅方式来突破⺫⽬目前 
的困境。校友会认为董事会应该将资源放在第⼆二分校的建设，规划上，避免资源的浪费。 !
校友会对于宽中办学的教育⽅方针“以董总考试为主，政府考试为次”的教育⽅方针有所保留。教 
育⽅方针应该不是只是以考试为主。校友会认为教育的重点还是为了培养学⽣生的正确价值观， 
不是培养功利为主的教育⽅方向。 
          
校友会认为董事会以及学校当局的愿景是成为世界级中学，但却是以古来分校以及其他独中 
统考成绩为⽐比较。建议⽐比较新加坡的中学的成绩，教学⽅方式后，重新定位世界中学的愿景。 
          
校友会认为⼀一间学校的成功，不是有多宏伟的教学楼的硬体设施，⽽而是影响，启发学⽣生的教 
学⽼老师，师资的软体建设。 
          
12楼的教学楼，要求⾮非常⾼高⽔水准的管理体系。从电梯，安全系统，管理系统（保安，清洁 
⼯工作）。⾼高楼⻓长远来看是⾮非常耗费的，最终将给学校当局带来更⼤大的负担，成为学校的累赘。!
校友会认为董事会当局在制定教学⽅方针⽅方⾯面。可以与不同地区的校友会进⾏行交流，参考不同 
国家的优势，建⽴立更完善，培养更多国际观，更⼲⼴广阔视野的学⽣生。
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